



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.63/GP

05.03.2015

**TERMINHINWEIS: Huml begrüßt Mitglieder der Bayerischen  
Ethikkommission für Präimplantationsdiagnostik - Konstituierende  
Sitzung im Bayerischen Gesundheitsministerium**

**Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** wird am kommenden Montag die Mitglieder der neuen Bayerischen Ethikkommission für Präimplantationsdiagnostik (PID) begrüßen. Nach Inkrafttreten des Gesetzes zur Ausführung der Präimplantationsdiagnostik (BayAGPIDV) am 1. Januar 2015 hat Bayern eine eigene Kommission eingerichtet. In der konstituierenden Sitzung am

**Montag, 09. März, 14:00 Uhr,  
Staatsministerium für Gesundheit und Pflege,  
Haidenauplatz 1, 81667 München,**

wählen die Mitglieder auch die Vorsitzende oder den Vorsitzenden der Ethikkommission.

Aufgabe der Ethikkommission ist es, vor Durchführung einer PID zu prüfen und eine Bewertung darüber abzugeben, ob eine medizinische Indikation, die zur Vornahme einer PID berechtigt, vorliegt. Dabei werden im konkreten Einzelfall die maßgeblichen psychischen, sozialen und ethischen Gesichtspunkte berücksichtigt. Bayern hat sich dafür entschieden, eine föderal eigenständige Ethikkommission mit Sitz in München einzurichten. Diese ist für alle in Bayern angesiedelten PID-Zentren zuständig und soll künftig gewährleisten, dass in ganz Bayern nach einheitlichen Kriterien und Maßstäben entschieden wird.